

BOLETÍN No. 234 ->>

Acreditaciones ante CIEES es resultado del esfuerzo del personal académico, administrativo y alumnado de la Institución: MAC.

La licenciatura en Docencia del Idioma Inglés y la ingeniería en Computación Inteligente recibieron la acreditación Nivel 1 otorgada por los CIEES.

El impulso que la actual administración ha realizado por la mejora continua de la calidad en sus programas educativos es evidente con resultados tangibles pues el 98% de las carreras evaluables han sido reconocidas ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) por su pertinencia y calidad; así lo externó Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes durante una reunión que sostuvo con autoridades universitarias.

El rector de la UAA manifestó que este resultado se dio con la reacreditación ante los CIEES de la licenciatura en Docencia del Idioma Inglés y la acreditación de la ingeniería en Computación Inteligente, las cuales obtuvieron el Nivel 1 ante este organismo, mismo que destacó las fortalezas con las que cuentan estas carreras que benefician a la comunidad estudiantil permitiéndoles formar parte de un plan de estudios de alta calidad reconocido a nivel nacional.

Durante la reunión el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, felicitó ampliamente a los decanos del Centro de Ciencias Básicas y de Ciencias Sociales y Humanidades, así como a todo el personal que labora en ellos pues el trabajo diario realizado por académicos, administrativos y alumnos reditúa a toda la comunidad universitaria con este tipo de logros.

En su momento, María del Carmen Martínez Serna, directora general de Docencia de Pregrado, mencionó que actualmente la educación superior en México requiere elevar su calidad y los indicadores logrados colocan a la UAA como una de las instituciones en todo el país con mejores evaluaciones en su oferta académica.

Martínez Serna expuso que dentro del Plan de Desarrollo Institucional de la UAA 2016-2024 se tiene como eje prioritario seguir ofertando educación de calidad a través de programas educativos que estén reconocidos a nivel nacional e internacional ante pares evaluadores reconocidos; por lo que se labora con empeño para cumplir con esta meta.

Por otra parte, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAA, indicó que por quinto año consecutivo la licenciatura en Docencia del Idioma Inglés consiguió el Nivel 1 de CIEES y que durante la evaluación se analizó documentación, indicadores, instalaciones, además de realizar entrevistas a maestros, estudiantes, investigadores, egresados y empleadores.

Eudave Muñoz manifestó que con la acreditación de dicha carrera, el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades cuenta con el 100% de sus programas educativos evaluables reconocidos con el Nivel 1 de CIEES por lo que indicó se continuará con el plan de trabajo para una mejora constante en cada una de las licenciaturas ofertadas por este Centro Académico.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias Básicas de la UAA, José de Jesús Ruíz Gallegos, mencionó que la acreditación de esta ingeniería demuestra la estructura sólida con la que se trabaja en el Centro de Ciencias Básicas, pues a pesar de ser un programa reciente se ha cimentado con un plan de estudios que responde a las necesidades que el campo laboral exige en la actualidad.

